

Neuer Primar der Orthopädie am Ordensklinikum Linz

Mit 1. Juli 2023 übernimmt Prim. Priv.-Doz. DDr. Reinhold Ortmaier die Leitung der Abteilung Orthopädie am Ordensklinikum Linz. Der bisherige stellvertretende Leiter folgt Prim. Priv.-Doz. Dr. Josef Hochreiter, der seinen wohlverdienten Ruhestand antreten wird.

„Wir freuen uns sehr, dass OA Priv.-Doz. DDr. Ortmaier die Leitung unseres über die Landesgrenzen hinweg etablierten orthopädischen Expertisezentrums übernimmt. Mit der Entscheidung für Primar Ortmaier ist sichergestellt, dass eine der größten orthopädischen Abteilungen Oberösterreichs mit eigenem Endoprothetik-Zentrum weiterhin in guten Händen liegt“, sagen die beiden Geschäftsführer Dr. Stefan Meusbürger und MMag. Walter Kneidinger des Ordensklinikum Linz.

„Die Abteilung Orthopädie des Ordensklinikum Linz ist gemessen an den Operationszahlen eine der größten des Landes und steht für Qualität und Menschlichkeit. Ziel ist es, dem spitzenmedizinischen Anspruch folgend, die Abteilung fachlich und strukturell in die Zukunft zu führen und diese national und international zu positionieren“, sagt Prim. Priv.-Doz. DDr. Ortmaier. Seine berufliche Laufbahn startete der gebürtige Salzburger nach seinem Medizinstudium an der Paracelsus Medizinischen Universität Salzburg als Facharzt für Unfallchirurgie am Universitätsklinikum Salzburg mit dem Schwerpunkt Schulterchirurgie und Traumaversorgung. Nach mehreren Auslandsaufenthalten, folgte 2016 der Wechsel an die Orthopädische Abteilung des Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern und 2018 die Habilitation an der Medizinischen Universität Salzburg für das Fach Orthopädie und Traumatologie zum Thema „Anwendungsgebiete der inversen Schulterprothetik“.

Seit 2018 ist er Hauptoperateur und wurde 2020 zum stellvertretenden Abteilungsvorstand der Abteilung Orthopädie ernannt. Der heute 37-Jährige zweifache Vater schloss im selben Jahr ein berufsbegleitendes Studium mit Schwerpunkt Sportmedizin ab. Er ist Mitglied in mehreren Fachgesellschaften und anerkannter Referent auf national und internationalen Kongressen und Tagungen.

Seine fachlichen, klinischen und wissenschaftlichen Schwerpunkte umfassen das gesamte Spektrum der arthroskopischen und offenen Schulterchirurgie, inklusive seltener, komplexer Eingriffe und den Gelenkersatz (Endoprothetik) von Hüfte und Knie. 2022 gelang unter seiner fachlichen Leitung die Zertifizierung der Abteilung für Orthopädie des Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern für das Zusatzmodul Schulterendoprothetik gemäß Endocert© und Ernennung zum Modulleiter.

Prim. Priv.-Doz. Dr. Josef Hochreiter geht in den Ruhestand

Mit Ende Juni wechselt Prim. Priv.-Doz. Dr. Josef Hochreiter in den Ruhestand. Unter seiner Leitung seit dem Jahr 1996 entwickelte sich die Orthopädie am Ordensklinikum Linz zu einer der größten Orthopädischen Abteilung Oberösterreichs mit mehr als 6.000 erfolgreich implantierten Hüft- und Kniegelenksendoprothesen. Er war Präsident der Wissenschaftlichen Gesellschaft für Orthopädie (2010/11) und ist auch weiterhin dort aktives Vorstandsmitglied. *„Wir danken Primarius Hochreiter für den Aufbau und die Entwicklung unserer Abteilung für Orthopädie, für sein jahrzehntelanges Engagement im Bereich der medizinischen Ausbildung, Patientenführung und Qualitätssicherung“*, sagt Mag.^a Dr.ⁱⁿ Elisabeth Bräutigam, Ärztliche Direktorin Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern.

Rückfragehinweis für Journalist*innen:

Andrea Fürtauer-Mann

andrea.fuertauer-mann@ordensklinikum.at

0664 8854 1564

www.ordensklinikum.at